

Rangkaian Kunjungan Kerja Presiden RI di Kabupaten Sekadau Berlangsung Lancar, Kapolres Apresiasi Masyarakat

Cucu - SEKADAU.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 21, 2024 - 21:01



SEKADAU - Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo beserta rombongan mengunjungi Kabupaten Sekadau dalam rangka kunjungan kerja, pada Kamis 21 Maret 2024. Pukul 10.00 WIB, rombongan Presiden Jokowi tiba di Lapangan Sepakbola EJ Lantu Kabupaten Sekadau, menggunakan tiga unit helikopter.

Turut hadir dalam rombongan adalah Menteri Kesehatan Republik Indonesia, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Republik Indonesia, Menteri Perhubungan Republik Indonesia, Pelaksana Harian Deputy Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Kepresidenan, Panglima Divisi Infanteri XII/Tanjungpura, Kapolda Kalbar, dan sejumlah pejabat lainnya.

Presiden dan rombongan disambut oleh Bupati Kabupaten Sekadau, Ketua

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Sekadau, dan perwakilan lainnya. Acara diawali dengan pengalungan salam oleh Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Sekadau dan penampilan tarian penyambutan "Tari Cidayu".

Dalam kunjungan kerjanya ke Kabupaten Sekadau, Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo melaksanakan peninjauan di Pasar Flamboyan dan RSUD Kabupaten Sekadau. Presiden Jokowi meninjau ketersediaan dan harga sejumlah bahan pangan kepada para pedagang di pasar Flamboyan. Selain itu, Jokowi juga memberikan bantuan modal usaha dan sembako kepada pedagang.

Selanjutnya, pada pukul 11.55 WIB, Presiden Jokowi dan rombongan tiba di RSUD Sekadau untuk meninjau layanan dan fasilitas kesehatan yang ada di RSUD. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kualitas dan ketersediaan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Presiden juga menyempatkan diri untuk menyapa serta berinteraksi dan berfoto dengan masyarakat di sekitar lokasi kunjungan. Dalam momen tersebut, presiden juga membagikan baju kaos dan sembako kepada masyarakat yang ada di sekitar helipad.

Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama menjelaskan, seluruh rangkaian kegiatan kunjungan Presiden Jokowi ke Kabupaten Sekadau mendapat pengawalan dan pengamanan ketat. Pengamanan ini melibatkan 350 personel TNI, 370 personel Polri dan Brimob, 30 personel Satpol PP, 40 personel Dinas Perhubungan, 30 personel Damkar dan 20 orang tenaga medis.

"Pengamanan telah dipersiapkan dengan matang sejak beberapa hari sebelumnya, dan hari ini kita bisa sukseskan kegiatan kunjungan bapak Presiden Joko Widodo, dengan aman dan lancar, ucap Kapolres Sekadau usai mendampingi rangkaian giat presiden.

Kunjungan berakhir pada pukul 13.15 WIB, Presiden Jokowi dan rombongan take off dari lapangan Ej Lantu Sekadau menuju Bandara Supadio Kabupaten Kubu Raya, Pontianak. Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama tak lupa memberikan apresiasi kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sekadau atas antusiasme masyarakat yang telah menciptakan situasi keamanan yang kondusif selama kunjungan giat Presiden.

"Terimakasih kami ucapkan untuk antusiasme seluruh masyarakat yang telah berpartisipasi menjaga kamtibmas tetap kondusif selama kunjungan berlangsung, semoga kunjungan Bapak Presiden kali ini membawa dampak yang positif bagi masyarakat Kabupaten Sekadau," ucap Kapolres.